

Auf dem Bauernhof



Bärbel und Hans sind auf dem Bauernhof. Sie helfen Onkel Hubert. Hans füttert die Kühe. Bärbel holt Wasser für die Hasen.

Was ist das?

In der Ecke ist ein Nest. Sieben kleine Häschen liegen darin. Die Kinder fragen Onkel Hubert: „Bekommen wir ein Häschen?“ Onkel Hubert sagt: „Sie müssen noch länger bei der Häsin bleiben.“



Nach einer Woche kommen die Kinder mit den Eltern. Bärbel und Hans wählen ein weißes und ein schwarzes Häslein aus. Sie sind noch ängstlich.

Hans trägt die Häslein sorgfältig nach Hause. Täglich sollen sie frische Blätter und Äpfel bekommen. So gefällt es den Häschen.

